

Nueva Democracia Basada en Valores (NDBV)

¿Y si tuviéramos
un gobierno de un
solo partido?

Nueva Democracia Basada en Valores (NDBV)

¿Y si tuviéramos un gobierno de un solo partido?

Sin política partidaria.

Sin discusiones.

Sin polarización.

Solo decisiones sabias tomadas por profesionales elegidos, en nombre del bien común: para Finlandia, sus ciudadanos, sus empresas, su cultura y sus valores compartidos.

Finlandia tiene una abundancia de buenas ideas, organizaciones y personas que desean cuidar del bienestar de los ciudadanos, dinamizar los negocios y defender la

libertad y la democracia. Desafortunadamente, el modelo de gobernanza actual rechaza casi todas las ideas nuevas, ya que a menudo amenazan a las estructuras de poder establecidas.

Haz una pausa y reflexiona: ¿Ha funcionado realmente de manera eficiente nuestro modelo político de gobernanza?

¿Qué tipo de modelo de gobierno crearías para Finlandia si pudieras empezar desde cero?

¿Elegirías el actual modelo partidista lleno de disputas, o un sistema basado en la razón, el profesionalismo y los valores compartidos?

¿Qué es el modelo NDBV?

El modelo es una propuesta para un nuevo sistema de gobernanza finlandés, cuyos principios fundamentales incluyen:

- Una sólida base de valores nacionales
- Libertad
- Transparencia
- Justicia
- Honestidad
- Igualdad
- Apoyo al emprendimiento
- Éxito económico
- Sostenibilidad ecológica
- Renovación de la democracia mediante la participación ciudadana

La ética y la moralidad en el servicio civil, junto con un sector público eficiente pero ligero, también son esenciales.

En su núcleo, el modelo reemplaza el actual sistema partidista conflictivo –que a menudo defiende intereses de poder propios– con uno basado en valores compartidos y beneficios colectivos. El NDBV enfatiza la búsqueda de nuevas ideas y la ruptura de estructuras burocráticas tradicionales. Su objetivo es crear un sistema en el que el sector público, las empresas y los ciudadanos trabajen juntos hacia el bienestar y el éxito sostenibles. Hoy en día, estas tres fuerzas suelen trabajar unas contra otras.

El modelo NDBV es simple

El gobierno estaría compuesto por profesionales **no políticos, no religiosos y neutrales** elegidos por el pueblo: presidente, primer ministro, ministros y parlamentarios –igual que ahora. La única diferencia es que todos los ministros también serían elegidos mediante voto público directo.

Las decisiones y acciones del gobierno deben ser, siempre que sea posible, patrióticas –beneficiosas para Finlandia, su seguridad, sus empresas, ciudadanos, cultura y valores compartidos.

Los **consejos ciudadanos** supervisarían las acciones del gobierno para garantizar que se adhieran a las normas y valores acordados –no a ideologías o intereses partidistas.

Gran parte de los problemas de Finlandia y del mundo provienen de luchas políticas internas, de la política partidista, de la creciente decadencia social –y especialmente de la falta de sentido común, tanto en la gobernanza como en la toma de decisiones de los propios ciudadanos.

¿Cómo podemos presionar suavemente al gobierno actual para que explore el modelo NDBV?

Formaremos la **Asociación Amigos de Finlandia** para representar y promover el modelo NDBV. Esta incluirá expertos en gobernanza, líderes empresariales, políticos, influenciadores de diversos campos y otros interesados.

Junto con los ciudadanos, lanzaremos una **campaña masiva de correos electrónicos y redes sociales** alentando a la gente a enviar mensajes a individuos influyentes, políticos, partidos, empresas, etc.

Nuestro primer objetivo es que el gobierno establezca un **comité independiente** para estudiar la viabilidad del modelo NDBV como nuevo sistema de gobernanza para Finlandia.

Ejemplo de mensaje:

"Hola. Usted es una de las personas influyentes en Finlandia. Aprecio mucho su trabajo y logros. Espero que pueda brindar su apoyo público al modelo NDBV para que podamos presionar al gobierno a establecer un comité que estudie su viabilidad como nuevo sistema de gobernanza. Gracias por su apoyo a Finlandia. Finlandia y nuestros hijos se lo agradecerán."

Mensaje breve:

"Hola, espero que, como persona influyente, apoye al gobierno en establecer un comité para estudiar el modelo NDBV."

Saludos patrióticos, Sra. Finlandesa  www.uad-malli.org

El contenido exacto del mensaje no es lo más importante –la clave es pedir su apoyo para **establecer el comité**, no para implementar el modelo aún. Esto es importante porque crear un comité no suena tan intimidante como lanzar un sistema de gobierno completamente nuevo.

Cuando **cientos de miles de personas** expresen su apoyo al comité, el gobierno se verá obligado a crearlo.

Al mismo tiempo, veremos qué individuos, organizaciones y partidos apoyan la formación del comité y cuáles no. Así sabremos quién trabaja por los mejores intereses de Finlandia y quién sirve a otras agendas.

Segundo objetivo

Si el comité concluye que el modelo NDBV es viable, lanzaremos una nueva campaña masiva de correos electrónicos y redes sociales para alentar a los ciudadanos a enviar mensajes a los candidatos actuales y futuros.

Ejemplo de mensaje a un candidato:

"Estimado miembro del Parlamento (o candidato) Smith, como sabe, el comité estatal de NDBV ha concluido que el modelo NDBV podría funcionar muy bien como el nuevo sistema de gobernanza de Finlandia, reemplazando el actual modelo partidista divisivo. Pienso votar por usted en las próximas elecciones si declara públicamente su apoyo a la adopción del modelo NDBV."

Saludos patrióticos,
Sra. Finlandesa

Los candidatos que no apoyen el modelo empezarán a temer que no serán elegidos. Así, podemos **presionar de manera suave pero eficaz** a los representantes para que respalden la adopción del NDBV.

Al igual que con nuestro primer objetivo, debemos alentar a organizaciones, empresas, medios y figuras públicas a enviar mensajes y apoyar el movimiento.

Otra manera de estudiar el modelo

Una organización que promueva la democracia puede financiar un **think tank** o un proyecto de investigación a nivel universitario.

Sin embargo, la opción más efectiva sería que **el propio gobierno** encargara la investigación, ya que así sería más fácil justificar su implementación. Al mismo tiempo, para mayor solidez, una entidad privada podría realizar su propio estudio en paralelo.

El inicio del movimiento NDBV

El comienzo no requiere más que **difundir la idea en redes sociales**. Si el pueblo la adopta como propia, se expandirá de manera orgánica.

¡Depende de los ciudadanos!

"Más poderosa que todos los ejércitos del mundo es una idea cuyo momento ha llegado." – Victor Hugo

Los pilares del modelo NDBV

- **No es tecnocracia:** no hay una élite que designe a los líderes.
- **No es meritocracia pura:** el estatus no se basa solo en habilidades o logros.
- Es un modelo de gobierno de servicio civil, dirigido como una gran empresa, pero con las decisiones tomadas democráticamente por el Parlamento.

En el modelo NDBV, presidente, parlamentarios y ministros son elegidos por voto popular. Cualquier ciudadano puede postularse, aunque quienes tengan sólida experiencia en gobernanza o profesionalismo tendrán más posibilidades.

El futuro gobierno NDBV –no yo ni otros voluntarios– será el que determine su dirección. El único sesgo del NDBV es hacia una **gobernanza eficaz y el interés nacional**.

- **Toma de decisiones basada en valores:** el modelo se apoya en valores nacionales, cultura y herencia.
- **Democracia y sociedad participativa:** referéndums nacionales en línea para decisiones importantes.
- **Consejos ciudadanos:** supervisan al gobierno, con poder de veto. Vigilan también el gasto público.
- **Empresas sociales:** servicios críticos como electricidad y agua bajo control público.
- **Economía de libre mercado:** con propiedad privada, competencia y apoyo al emprendimiento.
- **Reforma educativa:** valores enseñados desde la escuela primaria, formando ciudadanos seguros y responsables.

Implementación práctica del modelo NDBV

1. El Estado crea un comité independiente para estudiar la viabilidad.
2. Si es aprobado, se diseña un marco práctico de implementación.
3. Se presenta el **Manifiesto Azul y Blanco** al pueblo.
4. Se lleva a referéndum nacional.
5. Se realizan los cambios constitucionales y legislativos necesarios.
6. Los primeros comicios NDBV se celebran unos años después.

El modelo NDBV no es utopía

Es alcanzable, práctico y capaz de salvar a Finlandia –mental, económica y socialmente– frente a las amenazas globales.

Cada ministro, parlamentario y funcionario firmará un **acuerdo de valores vinculante**, cuya violación implicará sanciones inmediatas.

Si Finlandia pudo ingresar en la UE y realizar enormes cambios legislativos, ¿por qué no podría implementar el NDBV?

Partidos pequeños finlandeses

Muchos de los partidos pequeños son patrióticos, pero tienen pocas posibilidades de lograr representación suficiente.

El NDBV no es un partido ni tiene propuestas individuales propias: es un **modelo de gobernanza**.

Con el NDBV, las propuestas patrióticas y beneficiosas para Finlandia tendrían más opciones de prosperar.

Por ello, espero que los partidos pequeños difundan la idea del NDBV entre sus seguidores. Sin embargo, el NDBV debe permanecer **neutral e imparcial**.

Finlandia dirigida con razón y eficiencia – como una gran empresa

Las creencias personales de los representantes quedan fuera de la mesa. Solo existe un objetivo: **el bien de Finlandia**.

Las grandes empresas finlandesas operan con equipos directivos más reducidos que los de nuestro gobierno, pero triunfan en entornos más hostiles. ¿Por qué? Porque actúan con base en la lógica empresarial y el éxito compartido, no en la ideología.

Al igual que en el mundo empresarial, los miembros del gobierno UAD son responsables de sus actos y pueden incluso ser destituidos si fallan en sus funciones. Esta responsabilidad en el trabajo eleva por sí misma el nivel de desempeño. En el gobierno actual, esa rendición de cuentas no existe, y los resultados lo demuestran.

Gobierno sin elecciones – un modelo híbrido alternativo

¿Qué pasaría si no hubiera elecciones?

Un equipo profesional de RRHH estatal seleccionaría a los líderes, como en las grandes corporaciones. No sería democracia tradicional, pero podría ser muy eficaz.

Este híbrido sin elecciones funcionaría tan bien como la versión electoral del NDBV. Ambas superarían al actual sistema partidista.

Una revolución de valores busca constructores

¿Quieres un mejor liderazgo para Finlandia?

Únete a nosotros para hacer historia –y convertir a Finlandia en un ejemplo mundial de felicidad, libertad y éxito.

No es un movimiento de izquierda ni de derecha, sino **un movimiento patriótico de ciudadanos. La vida no debe ser solo sufrimiento**

"La vida no puede consistir únicamente en resolver un problema miserable tras otro –eso no puede ser todo. Deben existir cosas que te inspiren y te hagan feliz de despertar cada mañana, agradecido de ser parte de la humanidad." – Elon Musk

El Estado y las empresas deben inspirar, dando a la gente un motivo para levantarse cada día con orgullo.

NDBV es un movimiento ciudadano

Aceptamos críticas constructivas e ideas para mejorar este modelo –y Finlandia– juntos.

Buscamos voluntarios para:

- gestión de página web,
- redes sociales,
- relaciones públicas,
- redacción.

También invitamos a profesionales de distintos sectores a proponer cómo el gobierno NDBV podría ayudar a su área –y cómo ellos podrían ayudar a Finlandia.

Si no es el NDBV, ¿entonces qué?

El cambio no vendrá esperando. **¡Depende de ti!**

Timo Ylä-Soininmäki – www.uad-malli.org – info@uad-malli.org

Mis opiniones en redes sociales son personales. El futuro gobierno NDBV decidirá su rumbo –no yo.

El Manifieo Azul y Blanco – Finlandia sin políticos

"En el umbral de la duda, pregúntate cuánta valentía te atreves a dejar sin usar hoy."
– Tommy Tabermann

